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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２４年６月１５日   午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時０８分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 渡辺順子  奥津勝子  二宮加寿子  土橋秀雄 

三澤龍夫(遅刻)  片野哲生  竹内恵美子  髙橋冨美子 

鈴木京子  高橋英俊  吉川重雄   関 威國 

坂田よう子 清水弘子 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  依田教育長 

二挺木政策総務部長  岩本総務課長  宮﨑総務法制係長 

加藤財政課長  宮代副課長兼管財係長   

森田政策課長  齋藤副課長兼政策係長   

露木広報情報係長  守屋広報情報係主査 

福島教育部長  大隅学校教育課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 飯田 隆 

 書  記 加藤和男 

６ 協議等の事項 

 （１）農業委員会委員の選任について 

（２）議会報告会の反省総括について 

 （３）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の７件について、お知らせを受けた。 

①６月 14 日、町と中丸地区、国府新宿地区、㈱プリンスホテルとの間で協

定を結び、大磯プリンスホテルを津波避難場所に指定した。 

②６月 24 日(日)の 10 時から大磯中学校体育館で、防災講演会を開催する。

演題は「家族の命を守るために」、講師は防災教育コンサルタントの宮﨑

賢哉氏。 

③７月４日(水)の９時から国府中学校で、大磯防災ミーティングを開催する。 

④大磯町節電対策基本方針について説明。昨年度に引き続き、夏期の節電を

実施する。平成 22年度比で 30％以上の削減を目指すため、空調の室温を

28 度に設定、食後の昼休み時間中の消灯などに取り組むもの。 

⑤姉妹都市協会主催で、７月 24 日から８月７日の間、米国ラシン市へ町内

在住の高校生４名を派遣する。 

⑥７月 28 日(土)に大磯港県営駐車場で、第 24 回なぎさの祭典を開催する。

出演アーティストはブルーミングガールズ他、花火の打ち上げは約 1,000

発を予定。 

⑦大磯海水浴場を７月１日から８月 26 日まで、照ヶ崎プールは７月１日か

ら８月 31 日の期間中、開設する。国府小学校プールは６月 30 日の 10 時

から竣工式を行い、７月２日からプール授業を開始、夏休み期間中の７月

21 日から８月 31日の期間中、無料開放する。 

 

（２）町報告事項 

   ①平成 23年度大磯町土地開発公社事業報告書・決算書について、説明を受

けた。 

◎主な質疑 

  問： 有形固定資産の備品は何か。減価償却は終っているのか。 

答： 文書を保存するキャビネット及び証券や通帳を保管する金庫で 

ある。減価償却は終っている。 

     問： 平成 23 年度公有用地明細表において、町道幹 16 号線改良事業

の期首残高が１億 5,000 万円となっているが、この内容は。 

     答： 東小磯の「ゆめのちかみち」の北側の東鉄工業の裏側に位置す

る、面積が 2,475.80㎡の土地を買収したときの当時の金額である。 

 

②神奈川県町村情報システム共同化（基幹系）の運用開始について、説明  

を受けた。 

 ◎主な質疑 

  問： 共同化運用開始の目的に、システムの開発・運用経費の低減化と

あるが、システム改修が必要になった際にも高価にならない仕組み

が取られているのか。 

また、経費は当初見込まれていたように推移しているのか。 
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  答： 以前は 14 町村が個別に別々の会社とシステム改修を行っていた

が、今後は㈱日立システムズの１カ所のサーバーで一括してシステ

ム改修を行う。かかる経費は 14 町村が分割して負担金の形で支払

うため、割り勘効果で安くなると見込んでいる。 

また、全体の経費は㈱日立システムズとの交渉の中で、当初より

約 1,000 万円ほど削減されている。 

     問： すでに運用を始めた町が８町村とあるが、それはどこか。 

また、すべて 14町村がちゃんと加盟するのか。  

     答： 既に運用している８町村は、大井町・葉山町・開成町・愛川町・

清川村・真鶴町・松田町・山北町である。 

大磯町は６月 25日に稼動開始し、続いて湯河原町・二宮町・中

井町・箱根町が稼動する予定である。最後に、寒川町は現在のシ

ステム改修の時期がずれているため、遅れて稼動開始すると聞い

ている。 

    

   ③教育委員会から、５月 22日に発生した国府小学校における体罰事件につ

いて、報告があった。 

    ◎主な質疑 

     問： 当該児童だけでなく、他の子どもたちにとってもストレスがあ

ったと思うが。 

     答： 当該児童への対応は、スクールカウンセラーを活用していくよ

う学校に指示をした。ただし、保護者の中から、あまり大ごとに

しないでほしいという意見も来ている。 

     問： 事件があった時、当該保護者から公表を控えて欲しいと言われ

たら、控えるのか。教育委員会の公表しないという体質がずっと

続いている結果だと考えるが、認識は。 

     答： 事件が発生した際、教育委員、町長、議会には公表することを

考えたが、当該保護者から公にしないでほしいという要望を校長

から聞き、教育委員とも共通理解をしたため、このような事態に

なった。 

今後は、このような事案が出た場合、議会に相談し、慎重な対

応をしていきたい。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○6/15 議会運営委員会の概要・・・ 高橋(英)委員長 

〇5/21 総務建設常任委員会協議会の概要・・・土橋委員長 
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〇5/28 議会だより編集委員会の概要・・・鈴木委員長 

    〇監査委員からの報告・・・三澤委員 

〇農業委員からの報告・・・関委員 

②5/24 県町村議会議長会 常任委員会正・副委員長研修会 

・・・土橋議員 

   ③5/30 全国町村議長会 議長・副議長研修会・・・奥津副議長 

   ④5/31 県町村議会議長会役員会・臨時会・正副議長研修会 

・・・渡辺議長 

 

（５）協議事項 

   ①農業委員会委員の選任について 

     議会からは平成 23 年７月 26 日開催の７月臨時会において、片野議員

と関議員を農業委員会委員に推薦している。平成 24 年８月 24 日で現在

の農業委員の任期が満了になることに伴い、６月 12日付けで町長より議

長あてに、大磯町農業委員会委員の推薦について依頼があった。今回は

９月３日の９月定例会初日に、議長指名により、現職の２名を再度推薦

することに決定した。 

②議会報告会の反省総括について 

     ５月に開催した議会報告会で出た町民意見等を別紙の「平成 24年度第

１回議会報告会の意見・提言・要望等（案）」に基づき、「議会の委員

会等で調査・研究するもの」と「町長に対して意見等の申し送りをする

もの」に分け、町に申し入れしていくことを確認した。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①行政視察について 

     議会運営委員会が６月 28日に長野県松本市議会、29 日に長野県飯綱町

議会に、議会報告会、政策討論会、ステップアップ市民会議等を視察す

る予定。 

   ②視察来庁について 

     ６月 21 日に静岡県小山町議会「議会改革調査委員会」が議会改革への

取組みについて、７月 11日に栃木県高根沢町議会「総務常任委員会」が

議会活性化の取組み・卓話集会について視察するために来庁する。 

   ③その他 

    ・町民から「緊急事態基本法の早急な制定を求める意見書」に関する資

料を収受したため、議員へ情報提供として配布した。 

    ・次回の議員全員協議会は、７月 13日(金)午後１時 30分からの予定 

 

 


